

Väterchen Frost schüttelte die Amalienhöfer durch

Eigentlich hatten sich die Bewohner der Betreuten Wohnungen im „Amalienhof“ in Brackenheim darauf gefreut, die von Hausleiterin Andrea Rinderer organisierte Adventsfeier im Hof der Anlage bei Glühwein, Punsch und Grillwurst in gesellig-gemütlicher Runde genießen zu können. Angesagt war, dass man sich unter freiem Himmel trifft und verschiedene Programmpunkte in vorweihnachtlicher Zeit gemeinsam erleben kann.

Hintergrund für die Planungen im Hof der Anlage war, dass man den Bewohnern des Amalienhofes Gelegenheit geben wollte, zu der Adventsfeier auch Verwandte, Freunde und nicht zuletzt eine größere Reihe von Gästen einladen zu können. Dafür hätten die Sitzplätze im Gemeinschaftsraum einfach nicht ausgereicht.

Doch dann wurde Hausleiterin Rinderer einen Tag vor der Adventsfeier krank und musste passen. Dazu hat noch „Väterchen Frost“ die Temperaturen ordentlich in den Keller getrieben und so wussten die Amalienhöfler anfänglich nicht, ob sie sich im Hof versammeln oder doch lieber in der Wohnung bleiben sollen. Letztlich entschied sich die Mehrzahl dann doch dafür, die warme Behausung kurzzeitig zu verlassen.



Hausleiter-Stellvertreterin Gertrud Beyl sprang kurzerhand ein und „rettete“ die Adventsfeier. Dank der Unterstützung von Brigitte und Roland Morlok und Elisabetha Beyl konnte zunächst einmal Grillwurst samt Glühwein und Punsch kredenzt werden.



Dann konnte Gertrud Beyl Pflegedienstleiterin Christine Graf und ihre Nachfolgerin Anne Großschatz von der Diakonie-/Sozialstation (DSS) sowie Margit Seiz und Elke Rügner von PBS Hausverwaltung begrüßen und darüber hinaus auch Diakon Jochen Baral und Wolfgang Blocher mit seiner Gitarre willkommen heißen.



Christine Graf informierte die Amalienhöfler darüber, dass sie zum Jahresende die Leitung des Pflegedienstes abgeben wird, der DSS aber als Koordinatorin des Hospizdienstes und der Betreuten Wohnanlagen erhalten bleibt.

Weiter berichtete sie, dass Margit Seiz von PBS zum 31.12.2022 in den Ruhestand gehen werde und Elke Rügner die Stelle der Hausverwaltung übernehmen wird. Beiden PBS-Mitarbeiterinnen sagte Christine Graf herzlichen Dank für ihre Tätigkeit, überreichte Abschieds- und Willkommens-Geschenke und wünschte den Amalienhöfler frohe Feiertage.

Anne Großschatz, die seit Anfang Oktober im Team der DSS tätig ist, stellte sich danach als Pflegedienstleiterin vor. Sie wird die Aufgaben von Christine Graf zum 1.1.2023 übernehmen.



Hannelore Gottwald vom Beirat des Amalienhofes war es ein Bedürfnis, Andrea Rinderer in Abwesenheit und Gertrud Beyl als stellvertretende Hausleiterin im Namen der Bewohner herzlichen Dank für ihren tagtäglichen Einsatz zu sagen und kleine Geschenke zu überreichen.



Dann stimmte Diakon Jochen Baral zusammen mit Gitarrist Wolfgang Blocher eine kleine Weihnachtslieder-Runde an und richtete an die versammelten Hausbewohner eine kleine Weihnachtsbotschaft.



Nachdem die frostigen Temperaturen im Freien nicht mehr so auszuhalten waren, zog man sich kurzerhand in den Gemeinschaftsraum zum gemütlichen Plausch zurück. Obligatorisch war dabei, dass Christa Schuhmacher mit einer kleinen Weihnachtsgeschichte zur Unterhaltung beitrug und so ließ man die Adventsfeier im Amalienhof ausklingen.

-rob/Fotos: Roland Baumann